

UNIVERSIDAD

Condena la IS la política agresiva de Estados Unidos

de la primera

Seguidamente el documento se manifiesta sobre Nicaragua, país que "está logrando éxitos trascendentales como la alfabetización, el pluralismo político y la defensa de los derechos humanos, pese a las campañas desatadas en contra de esta nación".

Pierre Schori, secretario de relaciones exteriores de la IS, comentó a la agencia *Prensa Latina* que "es indecente que se utilice el arma del hambre contra un país", al referirse a la suspensión de la ayuda económica de EU a Nicaragua, la cual estaba destinada a la compra de trigo. Schori se manifestó porque Washington, si tiene algún diferendo con Managua, lo resuelva mediante la vía diplomática.

El documento condenó al régimen de Guatemala, el que ha causado la muerte de más de 5 mil personas desde 1979; pide a Honduras que no intervenga en los asuntos internos de El Salvador; expresa la preocupación, común al gobierno de Panamá, por las violaciones de Estados Unidos a los tratados canaleros; se declara por la independencia de Puerto Rico y reafirma su apoyo al Partido Laborista de Jamaica, que preside el ex primer ministro Michael Manley.

La última parte del pronunciamiento de la IS está referido a los países del Cono Sur latinoamericano: apoya los objetivos de la Convergencia Democrática de Uruguay y pide al presidente Ronald Reagan que desestime "los propósitos de los militares de ese país para perpetuarse en el poder"; llamó a aislar internacionalmente al régimen que encabeza el general García Meza en Bolivia; exigió la liberación de los defensores de los derechos humanos arrestados la semana pasada y de los presos políticos en Argentina, y rechazó la Constitución aprobada por el régimen militar de Chile.

El presidente del Frente Democrático Revolucionario (FDR) de El Salvador, Guillermo Ungo, señaló por su parte, "que sólo cuando se logre el cese de la ayuda militar de Estados Unidos a la junta de su país, se estará sentando las bases para la verdadera paz en El Salvador", y fue muy enfático al señalar que la junta sólo se logra mantener por la "transfusión armada de los estadounidenses".

"RIDICULO", EL NOMBRAMIENTO DE LEFEVER

El *New York Times*, dijo que es una frivolidad nombrar director de la Oficina de Derechos Humanos del Departamento de Estado a Ernest Lefever, quien ridiculiza sus funciones.

El matutino señaló, en su editorial, que ha sido la vocación de Lefever promover "una sola idea: que Esta-

dos Unidos no debiera castigar a sus leales aliados haciendo demasiado ruido por la sangre sobre la alfombra".

"Por ejemplo (Lefever) se opone acerca de moralizar sobre el uso de tortura en la Argentina y Chile porque, no importa cuán deplorable sea, constituye una práctica residual de la tradición ibérica", añadió el *Times*.

Pero "las trágicas consecuencias de tan cínico punto de vista, y nombramiento, se han hecho evidentes en la Argentina este fin de semana, cuando la policía federal desfachatamente arrestó a los dirigentes del Movimiento por los Derechos Humanos y se apoderó de los archivos de más de 6 mil personas desaparecidas", señaló el diario.

Cosecha Récord de Cereales: Argentina

Por OSCAR J. SERRAT

BUENOS AIRES, 2 de marzo. (AP)—Salvo circunstancias excepcionales, Argentina tendrá este año una cosecha de cereales y oleaginosos de volumen sin precedente que podría llegar a 34 millones de toneladas, declaró el secretario de Agricultura y Ganadería, Jorge Zorreguieta.

La abundancia de lluvias ha contribuido a la óptima situación, que de persistir permitiría al país exportar granos por valor de más de 4.000 millones de dólares.

Zorreguieta dijo anoche en la fiesta nacional del trigo en la provincia de Córdoba, que sumadas las exportaciones de granos previstas, a las de otros productos agropecuarios, se calcula un ingreso global de 7.000 millones de dólares, o sea el 80 por ciento del ingreso de la balanza comercial anticipada para 1981.

Agregó que la producción argentina de granos subió del promedio de 23 millones de toneladas "por encima de los 30 millones de toneladas en el último quinquenio, lo que significa un 80 por ciento de crecimiento".

El secretario de Agricultura dijo que Argentina debe prepararse para asistir, en el mediano plazo, "a una producción que estará alrededor de 50 millones de toneladas, la cual surgirá de un aumento que estimamos de alrededor de un 20 a un 25 por ciento de la superficie sembrada".